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!国内
./0

指数有望在奥运会结束后下降"但粮价将在高位保持

相对稳定# $近日"著名经济评论家%中国人民大学经济学院教授黄卫

平在广州参加亚澳论坛时表示# 据介绍"今年一季度我国物价总水平

上涨创近
#$

年来新高"达到
'+

"涨幅同比高
%)"

个百分点"随着生猪

等食用农产品种植%养殖产业的逐渐复苏"黄卫平预计"全国
./0

指数

有望在奥运会开完后下降# 而对于最近一轮的国内粮价上涨"黄卫平

认为!发展中国家粮食需求猛增"发达国家开发生物能源消耗大量玉

米"自然灾害接踵而来等几大因素促涨了国际粮价$# 不过"中国人均

粮食产量仍较为乐观"不存在缺粮问题# 据!信息时报"

9:;<<<=>?@ABC

在尤权转任国务院副秘书长后"电监会主席一职近日由现任工业

和信息化部副部长王旭东接任# 王旭东生于
#*!(

年"今年
"

月被任命为

工业和信息化部副部长"在该部
,

名副部长中列第一位#业内人士认为"

现年
(&

岁的王旭东在市场监管方面有丰富的经验#

&$$"

年起" 出任信息

产业部部长的王旭东"提出了!后退一步$和!站高一步$的监管思路"

%

年

之内"电信综合价格水平累计下降了
%"+

"移动资费在完成了向单向收

费过渡的同时"其漫游费用也开始逐渐下调#按照电监会的工作规划"落

实电价改革方案"适时开展输配分开改革试点和深化农村电力体制改革

试点等工作"将是未来数年的工作核心# 据!第一财经日报"

!

晚报记者 王菁 通讯员 郑文鹏 陈晓映
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小长假过后股民交易热情高
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股民纷纷看好#红五月$
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不要盲目迷信%红五月&
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据 !北京晚报"
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股民纷纷看好"业内人士提醒不要盲目迷信

五一小长假过后"沪深股市迎来了开门红# 个股普涨"有色金属板块

表现抢眼"两市下跌个股不足
#$$

只#沪综指上涨
(,

点"报收于
",(#)$#

点# 采访中"众多股民对于!红五月$寄予了很大的希望# 他们认为"节前

最后一个交易日大涨"节后再度上涨"因此"今年将会像去年那样出现理

想中的!红五月$# 业内人士则认为" 对于普遍期望的!红五月$"要慎重

对待# 晚报记者 徐刚领
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昨日'股民笑对
%

月%开门红&( 新华社发

% &
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